



Edito - le mot de la Présidente

Bienvenue à votre nouveau rendez-vous d'information

Chers amies et amis danseurs,

Avec ce premier numéro, une nouvelle aventure éditoriale commence. Ce bulletin d'information a pour vocation de tisser un lien vivant et durable entre nous, de vous offrir un regard éclairé sur l'actualité de notre club, de mettre en lumière les initiatives, les idées et les parcours qui font battre le cœur de nos membres.

Dans un monde où l'information circule à toute allure, nous avons choisi de prendre le temps de communiquer et de transmettre avec rigueur et passion tout ce qui concerne notre fonctionnement via ce bulletin qui sera un espace de partage, de réflexion et de curiosité, où chaque sujet mérite attention.

Numéro après numéro, vous y trouverez les renseignements nécessaires à notre bon fonctionnement.

Dans ce numéro d'ouverture, vous trouverez par exemple les priorités que le nouveau comité a décidé de poursuivre, une organisation des cours légèrement modifiée en réponse aux remarques et demandes exprimées au cours et après notre assemblée générale, le calendrier pour l'année 2025-2026, et bien d'autres sujets.

Nous vous invitons à participer, à réagir, à proposer. Ce bulletin est le vôtre, il vivra de votre regard et de vos contributions. Ensemble, donnons vie à ce projet d'information, et favorisons l'échange autour de ce qui nous relie : la danse

Je vous en souhaite bonne lecture.

Francine

À lire dans ce numéro

- ❖ Le nouveau comité et ses priorités
- ❖ La rentrée 2025-2026
- ❖ Agenda
- ❖ Annonces et nouvelles

- ❖ Annexe 1 : le rapport de la dernière AG
- ❖ Annexe 2 : Le calendrier du club, de septembre à décembre

❖ *Le nouveau comité et ses priorités*

Suite à l'AG de mai dernier (rapport en annexe), le renouvellement souhaité par l'ancienne équipe s'est opéré : quatre nouveaux administrateurs ont été nommés. La répartition des rôles est maintenant la suivante :

Présidente : Francine Biot

Trésorier : Jean-Marie Wérion

Secrétaires : Marie-Noëlle Pollet et Benoit Grugeon

Administrateurs : Michel Goderniaux et Paul Cornez

Une belle page se tourne - merci aux administrateurs et au comité des fêtes sortants - une nouvelle est à écrire et nous avons à cœur qu'elle le soit tout autant. Quatre grandes priorités sont aujourd'hui à prendre en compte :

1. Soigner la dynamique interne du club
2. Améliorer la visibilité et l'attractivité du club à l'extérieur
3. Redresser les finances.
4. Vous

Pour les trois premiers points, nous avons choisi de travailler selon deux axes : oser et créer, deux verbes également liés, ce qui peut être vu comme rassurant car c'est le gage que l'on ne se disperse pas exagérément.

Pour la quatrième, nous gardons à l'esprit que tout ce qui se fait a pour but unique de vous procurer du plaisir à venir danser au Spontaneous. Et dans un cercle vertueux, si cela vous fait du bien, vous pourrez également irradier le bon. Nous aurons effectivement besoin de vous, de votre soutien, de votre aide. Ce sera un troisième axe de travail que nous emprunterons : participer.

Gageons que vous retrouverez cela au cœur de ce qui proposé dans cette newsletter, au cours de cette nouvelle année au Spontaneous et dans la suite de notre aventure ensemble.

❖ **La rentrée 2025-2026**

Face aux défis qui se présentent, aux conseils et suggestions que nous avons reçus, les réflexions ont débuté dès le soir du 21 mai. Des idées ont fusé, des initiatives ont été prises, des équilibrages ont été opérés, ...

Résultat des courses : en accord avec Marilyn, notre professeure, de nombreux changements apparaissent dans l'organisation des cours de la prochaine année : nouveaux cours, nouveaux noms, nouveaux horaires.

Pour la Line Dance, un cours « CLASSIQUES INCONTOURNABLES » visera les rythmes et musiques que l'on entend partout, tandis que les « CONTEMPORAINES/NEW WAVE » iront un peu plus loin dans des chorégraphies nouvelles.

En ce qui concerne les Danses de Salon, 3 niveaux progressifs prennent de nouveaux noms afin de mettre en avant une philosophie plutôt que l'idée d'une progressivité scolaire. Cela se décline donc comme « DÉCOUVERTE », « PLAISIR », et « PERFECTIONNEMENT ». Enfin, un tout nouveau cours qui était réclamé par certain.e.s et qui, nous le souhaitons, devrait attirer des jeunes, est consacré aux « caribéennes ». Au programme salsa, bachata, bachatango, merengue, ... en solo ou en couple.

Les horaires sont également adaptés en réponse à celles et ceux qui terminaient les soirées à 22h, c'est-à-dire tard quand on a encore de la route à faire... Ce que nous proposons cette année est d'avancer tous les cours d'1/4 h. Voyons ce que cela donne et gardons le point à réévaluer pour la rentrée 2026.

Autre point attendu, les cotisations.

Le tarif pour le 1^{er} cours est fixé à 180€ par personne (soit 6,5€ par cours, sans compter les entraînements considérés comme gratuits).

Pour chaque cours supplémentaire 50€ par personne.

Une cotisation sans cours est fixée à 60€.

Gratuité pour les membres inscrits qui suivent un 2^{ème} cours pour accompagner une personne seule, 10% de réduction pour les -25 ans, 50% pour les -12ans.

À noter que la plupart des mutuelles proposent une intervention financière. N'hésitez pas à nous transmettre les documents ad-hoc.

❖ **Agenda**

Vous l'attendez toutes et tous, l'agenda des cours et autres activités est fixé. Vous le trouverez à la fin de cette newsletter.

Notez déjà ces rendez-vous :

Rentrée vendredi 29 août à 18h45 pour le 1^{er} entraînement

vendredi 5 septembre à 19h30 pour la soirée portes ouvertes (voir ci-dessous)

mardi 9 et mercredi 10 septembre pour la reprise des cours.

Le Repas de fin d'année est planifié le 6 juin 2026. Bloquez la date !

Enfin, le traditionnel bal de Flines n'aura **pas** lieu cette année. La principale raison à cela est administrative et légale. Plus aucun membre du comité ne réside en France. La nouvelle est toute fraîche et nous n'avons, à ce jour, rien d'autre à vous proposer. Nous y réfléchissons et y travaillons. Nous allons aussi tenir compte de la rentrée que nous aurons. Et nous vous tiendrons au courant dès que quelque chose est décidé.

❖ **Annonces et nouvelles**

➤ Un grand bravo 🙌 au groupe Line Dance pour la prestation sur la scène de la ducasse de Willaupuis ce 3 août. Une belle démonstration de votre savoir-faire et de votre esprit convivial ainsi que, c'est un souhait, une publicité vivante qui invite à rejoindre le club. (lien avec la vidéo [Line Dance Willaupuis.mp4](#))

➤ Les traditionnelles Portes Ouvertes auront donc lieu le vendredi 5 septembre à partir de 19h30. Comme cette soirée est également l'occasion de montrer la palette des danses pratiquées, un entraînement est programmé le vendredi 29 août de 18h45 à 21h (histoire de nous rafraîchir la mémoire). Un appel est d'ores et déjà lancé pour que chacune des 10 danses trouve un ou plusieurs couples en démonstration. Pour la Line Dance, le groupe est déjà chaud...

Nouveauté lors de cette soirée, des lots attrayants ont été offerts et feront l'objet d'une tombola.

- Et puis, comme toujours, parlez-en autour de vous, faites de la pub, likez et relayez les publicités Facebook. Un objectif avoué (et financièrement indispensable) est d'augmenter significativement le nombre de membres du club.
- Pour les entraînements du vendredi (mais aussi pour les soirées qui seront organisées), nous lançons un appel à celles ou ceux d'entre vous qui se sentent une vocation de DJ afin de prendre la relève de Jean-Claude (éventuellement à tour de rôle).
Nous disposons d'une tablette avec une large bibliothèque de musiques et chansons qu'il s'agira de mettre en œuvre de la manière la plus profitable pour toutes et tous.
- Plusieurs canaux de passage d'informations existent déjà. Outre les contacts directs, il y a le site internet, les e-mails, les groupes WhatsApp, les SMS. Le site internet a été remis à jour même s'il demandera encore du travail dans les semaines à venir. Nous continuons également à travailler sur les autres canaux et reviendrons vers vous prochainement pour plus d'informations.
- Autres sujets sur lesquels nous travaillons :
développement du concept des entraînements festifs,
rééditer le take-away,
mais aussi organiser une réunion, un forum qui permettra d'échanger et vous entendre sur des idées qui permettraient de cultiver la convivialité et d'améliorer le fonctionnement du club,
...
on en reparle très prochainement !



Procès -Verbal Assemblée Générale Spontaneous Dance Club du 21 Mai 2025

1. Lecture et Approbation du PV de l'AG du 21 Mai 2024

Après lecture du PV susmentionné, l'approbation par les membres est votée à l'unanimité des membres présents et membres représentés par procuration ; à savoir 42 membres présents ou représenté par procuration sur un total de 66 membres, soit 64%.

2. Compte rendu de la Situation Comptable de l'Association par M. Yves Labie, Secrétaire

M. Labie passe en revue les différents postes comptables couvrant l'exercice 2024. Pas de questions soulevées par les membres présents. Le bilan de l'exercice comptable est approuvé par vote à l'unanimité.

M. Vilain signale une diminution du nombre de membres d'environ 1/3, représentant 30 membres ; ce qui justifie le résultat négatif du bilan, soit - 1980€. Il suggère la suppression de certains postes, comme l'assurance du matériel sono, afin de réduire le passif.

3. Décharge aux Administrateurs

Décharge est donnée aux administrateurs par les membres présents, à main levée.

4. Désignation ou Reconduite du Vérificateur aux Comptes

M. Vilain explique le rôle tenu par le Vérificateur aux Comptes et précise que ce poste ne nécessite aucune compétence particulière et peut être pourvu soit par un membre de l'ASBL, soit par toute personne non affiliée au Club.

Mme Van Nieuwenhuise Corinne, membre effective, se propose pour occuper ce poste pour l'exercice comptable suivant. Sa candidature est acceptée à l'unanimité.

5. Fin de Mandat Administrateurs

M. Vilain précise que tous les membres de l'ancien Organe d'Administration (OA) dénommés ci-après sont démissionnaires et ne désirent pas renouveler leur mandat.

- **M. Jean-Claude Vilain, Président**
- **M. Bernard Ergo, Vice-président**
- **M. Yves Labie, Secrétaire**
- **Mme Marie-Josée Pirez, Trésorière**

Le Comité des Fêtes est également démissionnaire et ne désire plus continuer sa collaboration.

- **Mme Patricia Pirez**
- **Mme Corinne Van Audenaerde**
- **Mme Mireille Sénéchal**

Quatre nouveaux administrateurs nommés ci-après, ayant posé candidature préalablement à l'AG, sont élus à l'unanimité des membres présents.

- **Mme Francine Biot**
- **Mme Marie-Noëlle Pollet**
- **M. Paul Cornez**
- **M. Benoit Grugeon**

Ceci porte le nouvel OA du Spontaneous à six administrateurs, à qui incombera la gestion journalière de l'ASBL, en accord avec le Code des Sociétés et des Associations (CSA).

Ils prendront dès lors en charge les différentes démarches légales auprès du Greffe du Tribunal de L'Entreprise et du Moniteur belge, à savoir, le dépôt du bilan comptable, le registre UBO, la déclaration des nouveaux administrateurs en place.

6. Rapport des Activités de la Saison 2024-2025

M. Vilain fait remarquer le peu de personnes présentes aux Portes Ouvertes qui se sont tenues le 6 septembre 2024. Il précise que depuis la Covid, le

nombre de membres ne cesse de diminuer et ce pour diverses raisons. Au fil des années, plusieurs facteurs ont contribué à cette diminution, à savoir, l'épidémie mondiale, le changement de professeur, la difficulté des cours pour certains danseurs, etc. Il est vital pour l'Association d'en être conscient et de mettre tout en œuvre pour essayer de redynamiser le club.

Pas de remarques particulières sur ce point par les membres présents.

7. Divers

- a. **Le souper dansant du 22 novembre 2025 est à confirmer avec la Mairie de Flines.**
- b. **Question est posée d'introduire un ou des cours de danses plus modernes, telles que Bachata, Salsa, ou autres. Peut être également d'envisager la mise en place de modules.**
- c. **Une remarque indique que la publicité du Club semble être insuffisante, ce qui pourrait aussi expliquer le peu de fréquentation et d'intérêt de nouveaux membres potentiels. Des solutions sont proposées, à savoir publication sur les réseaux sociaux, amélioration du site internet, contact avec les radios locales, etc.**

Fait à Péruwelz

Marie Noëlle Pollet et Benoit Grugeon, secrétaires

Spontaneous Dance Club Péruwelz

Entreprise 0435.258.794

CPH BE97 1255 7425 0094

